Stimmungsvoller Sommer auf dem Altstadtbuckel geht zu Ende

"Ein besonderer, aber dennoch wundervoller Sommer in der Gernsbacher Altstadt geht zu Ende", resümiert Bürgermeister Julian Christ. "Dank der guten Zusammenarbeit zwischen ALL-IN Event und der städtischen Wirtschaftsförderung sowie dem Mitwirken von Ordnungsamt, Bauhof, Gärtnerei und dem Landratsamt ist es gelungen, einen Teil des Altstadtbuckels testweise zu sperren, ansprechend zu gestalten und durch zusätzliche Angebote die Aufenthaltsqualität zu steigern", so Christ weiter.

Sieben Mal lud die Altstadt bei bestem Wetter an Samstagabenden mit Unterhaltung durch verschiedene Straßenmusiker und Akrobaten zum Verweilen ein. Neben dem gastronomischen Angebot der ansässigen Lokale, die durch die Sperrung der Hauptstraße ihr Platzangebot ausweiteten, gab es auch weitere genussvolle Bewirtungsangebote. So verwöhnten beispielweise auch jeweils einmal Günni's Griller Besucher mit frischer Grillwurst, das Wilde Smokerteam mit Wildschwein Pulled Pork, der Platzhirsch mit Gin und schokoladigen Schwarzwald - Waffeln, der KunstRAUM mit Weinangeboten und das Team von der Grillhütte am Salmenplatz mit verschiedenen Getränkeangeboten die Flanierenden. Vor dem Kornhaus luden gemütliche Sitzmöglichkeiten und Getränke to go zum Bleiben ein.

Musikalische Untermalung gab es durch Interpreten wie, MeTa` mit Melina Kraft und Tabea Tritsch, Moritz Eichin unterstützt von Leon Kappenberger am Schlagzeug 'Appleshoes` mit Karo und Nûjîn sowie Marco Jurcevic und das Jazz-Duo mit Carola Kettenhauer und Leonhard Herz, die gleich zweimal im Rahmen des Altstadtsommers gastierten. Gänsehautgefühl vermittelten auch die Akrobatin Franziska Golling und ihr Partner Lorenz mit ihren zwei Acro Yoga Show Auftritten mitten auf dem Buckel. Das Duo 'The Flying StupidZ` hatte sich für den letzten Altstadtsommerabend angesagt; dieser musste aufgrund der schlechten Wetterprognose leider abgesagt werden.

Das Lastenrad der HLA Gernsbach, welches als Soundstation diente, erlaubte den Musikern mobile Auftritte im abgesperrten Bereich der Hauptstraße.

Die wundervolle Oleanderpracht, die zusätzlich mit Abstand aufgestellten Bänke sowie ein buntes Lichtermeer am Abend sorgten zusätzlich für gemütliches und romantisches Flair in der Altstadt.

"Dieser Sommer war der Beweis dafür, dass unsere Altstadt lebendig ist und Besucherinnen und Besucher anzieht. Im Rahmen des Altstadtentwicklungsprozesses wird es nun Aufgabe sein, diese Aufwertung zu verstetigen und neue Ideen gemeinsam mit der Bürgerschaft zu entwickeln", so Bürgermeister Christ.

+Fotos: Bildquelle Stadt Gernsbach, nur im Zusammenhang mit dieser Mitteilung zu verwenden

BU:Lichtermeer am Abend

Marco Jurcevic singt zur Acro Yoga Show von Franziska und Lorenz

Band MeTa

Moritz Eichin und Leon Kappenberger